

**Kata Pengantar**  
**Laporan Akhir Jabatan**  
**Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Universitas Sahid**  
**Periode 20176 – 2020 dan 2020 – 2024**

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, saya dapat menyelesaikan Laporan Akhir Jabatan sebagai Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) selama 2 periode yaitu 2016 – 2020 dan 2020 – 2024. Laporan ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban atas amanah dan kepercayaan yang diberikan kepada saya untuk memimpin LPPM Universitas Sahid.



Perjalanan 8 tahun di LPPM penuh dengan dinamika, tantangan, dan juga pencapaian yang mudah-mudahan memberikan kebanggaan terhadap institusi. Saya bersyukur atas kesempatan yang diberikan untuk berkontribusi dalam memajukan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat di Universitas Sahid. Laporan ini berisi berbagai informasi mengenai program, kegiatan, dan capaian LPPM selama masa jabatan saya. Saya berharap laporan ini dapat memberikan gambaran yang komprehensif tentang kinerja LPPM dan menjadi bahan evaluasi untuk kemajuan di masa depan.

Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

- Pimpinan institusi yang telah memberikan dukungan dan arahan selama masa jabatan saya.
- Para dosen yang telah berdedikasi tinggi dalam melaksanakan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, serta mempublikasikan karyanya dalam jurnal nasional, jurnal internasional, prosiding pertemuan ilmiah, buku, paten, hak cipta, dan bentuk-bentuk lainnya. Telah banyak karya ilmiah yang dipublikasikan di jurnas nasional terakreditasi dan jurnal internasional bereputasi.
- Tenaga kependidikan LPPM yang telah bekerja dengan penuh semangat dan profesionalisme.
- Mitra LPPM dari berbagai pihak, baik pemerintah, swasta, maupun masyarakat, yang telah menjalin kerjasama dengan LPPM.

Alhamdulillah, berdasarkan Keputusan Direktur Riset, Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat Nomor 1350/E5/PG.02.00/2023 tanggal 28 Desember 2023 tentang Penetapan Klasterisasi Perguruan Tinggi berdasarkan Kinerja Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat terkait Daftar Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Akademik pada Klaster Mandiri, Utama, Madya, dan Pratama, LPPM Universitas Sahid berada dalam Klaster UTAMA.

Saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam pelaksanaan program dan kegiatan LPPM selama 8 tahun terakhir. Oleh karena itu, saya mohon maaf atas segala kekurangan dan berharap dapat menjadi bahan masukan untuk perbaikan di masa depan.

Akhir kata, saya berharap LPPM dapat terus berkembang dan maju di masa depan, serta dapat memberikan kontribusi yang lebih besar bagi kemajuan institusi dan masyarakat.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Jakarta, 13 Mei 2024  
Kepala LPPM



Prof. Dr, Ir, Giyatmi, M.Si.